

Communiqué de presse

Monsieur Mike Jaberg proposé comme nouvel administrateur au Conseil d'administration de la Banque Cantonale du Jura.

Porrentruy, le 12 décembre 2018. Le Conseil d'administration de la Banque Cantonale du Jura proposera à ses actionnaires d'élire Monsieur Mike Jaberg en qualité d'administrateur lors de la prochaine Assemblée générale du 30 avril 2019, en remplacement de Monsieur Patrick Schaad, administrateur et vice-président démissionnaire.

Monsieur Jaberg exerce actuellement la fonction de membre de la direction de la Banque Cantonale Neuchâteloise où il conduit le secteur de la gestion des crédits. Titulaire d'un brevet fédéral de spécialiste en économie bancaire, d'un diplôme fédéral d'expert en économie bancaire et d'un Master HES of Advanced Studies in Banking & Finance, Mike Jaberg est au bénéfice d'une solide expérience de plus de 20 ans dans le domaine de la révision et des crédits. Agé de 38 ans, Monsieur Jaberg est de nationalité suisse et est domicilié à Colombier.

Pour rappel, le Conseil d'administration a récemment nommé à la vice-présidence Monsieur Christian Budry, administrateur depuis 2016, en remplacement de Monsieur Schaad.

Contact:

Margaux Häni, responsable communication & marketing

Tél.: 032 465 13 66

E-mail: margaux.haeni@bcj.ch

Ce communiqué est envoyé en dehors des heures d'ouverture de la Bourse suisse (SIX) afin de respecter les règles de publicité événementielle issues du Règlement de cotation émis par celle-ci.